

Cómo hablar con su agente

Les voy a decir que decidí que la persona... cuando le esté diciendo: "Decidí que tú seas la persona que me represente en caso de que yo esté en una situación donde no pueda determinar qué cuidado médico seguir". Y le explico un poco qué responsabilidades tiene y si quiere o no tomar la responsabilidad.

No tanto que la preparara. Simplemente, o sea, somos esposa y esposo. O sea, todo el mundo sabemos que tarde o temprano cada quien va a fallecer. Entonces, le dije: "El día que pase esto, pues, tú vas a... tú eres la persona indicada para que autorices lo que se va a hacer por mí". Entonces... incluso lo discutimos: "¿Estás de acuerdo en que tú seas mi representante?, para que no vaya a haber un problema porque tú vas a decir". Le digo: "Va a haber personas que te van a dar la contra, va a haber personas que no van a querer decidir lo que yo decidí, pero si a ti te estoy diciendo lo que se va a hacer, pues, adelante. Tú vas a ser la que vas a decidir. No hay vuelta atrás".